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Abstract (en)
The drive unit (11) has two tensile carriers (1) extending at a spacing from one another axially parallel to a longitudinal axis of the drive unit and
embedded in a sheathing (12). Each of the tensile carriers includes strands arranged in one strand layer, where each strand is formed from stranded
threads, which are embedded in a matrix material and constructed from synthetic fibers, for improved connection between the sheathing and the
matrix material. A Shore hardness of the sheathing is approximately equal to a Shore hardness of the matrix material.

Abstract (de)
Dieses Trag- und Treibmittel (11) hat die Geometrie eines Riemens bestehend aus einem Riemenkörper (12) bzw. Mantel (12), der die Zugträger (1)
umschliesst. Jeder Zugträger (1) aufweist mehrere Litzen (7,8,9,10), wobei jede Litze (7,8,9,10) aus mehreren verseilten Garnen gebilded ist. Die
Lauffläche (16) des Riemens kann flach und parallel zum Riemenrücken (13) sein oder trapezförmige oder halbkreisrunde Rippen (14) und Rillen
(15) aufweisen, wobei die Kontur einer Treibscheibe bzw. einer Umlenkscheibe etwa komplementär zur Lauffläche (16) des Riemens ist. Je Rippe
(14) sind ein oder mehrere Zugträger (1) vorgesehen, wobei die Zugträger (1) abwechselnd in Z- und S-Richtung geschlagen bzw. verseilt sind.
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